

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

De : Walsh, Marieke <MWalsh@globeandmail.com>
Envoyé : 15 mai 2020 à 14 h 01
À : Roy, Cecely (SPAC/PSPC)
C. c. : Harris, Emily (SPAC/PSPC); fitz-morris, James (SPAC/PSPC)
Objet : RE : EPI défectueux

Bonjour,

Pouvez-vous également me dire quels étaient les résultats pour les 1,6 million de masques encore en cours d'évaluation sur les 11 millions qui ont été reçus du fournisseur de Montréal?

Merci.

Marieke



Marieke Walsh | Journaliste, Ottawa

cell. : 613-407-1316 | tél. : [@MariekeWalsh](tel:@MariekeWalsh) | courriel : mwalsh@globeandmail.com

De : Roy, Cecely (SPAC/PSPC) <cecely.roy@canada.ca>
Envoyé : Samedi 9 mai 2020 à 10 h 13
À : Walsh, Marieke <MWalsh@globeandmail.com>
C. c. : Harris, Emily (SPAC/PSPC) <emily.harris@canada.ca>
Objet : RE : EPI défectueux

****Ce courriel a été envoyé en externe au Globe and Mail****

Bonjour Marieke,

Veuillez consulter ci-dessous notre communiqué :

Tandis que nous sommes confrontés à la COVID-19, notre priorité est de nous assurer que nous remettons des équipements et des fournitures sécuritaires et efficaces aux travailleurs de la santé de première ligne. Nous travaillons avec différents fournisseurs et distributeurs, et nous avons mis en place des processus solides pour nous assurer que les fournitures que nous recevons répondent à toutes les normes établies. L'Agence de la santé publique du Canada (ASPC) effectue notamment des examens rigoureux d'articles comme les masques avant qu'ils ne soient envoyés aux provinces et territoires.

Récemment, une partie importante d'une commande de masques N95 ne répondait pas à nos normes pour ce type de masques. Sur les près de 11 millions de masques N95 reçus et testés de ce fournisseur, environ 8 millions ne satisfaisaient pas à nos spécifications contractuelles. Environ 1 million de masques répondent à nos normes, tandis que 1,6 million de masques supplémentaires sont en attente de résultats.

Une évaluation plus approfondie des résultats des essais est en cours, mais entre-temps, nous avons suspendu toute nouvelle expédition de masques N95 en provenance de ce fournisseur. Nous confirmons qu'aucun des masques n'ayant pas satisfait à nos normes n'a été distribué par l'ASPC pour un usage médical, mais une évaluation est en cours concernant d'autres usages. Environ 1,8 million de masques ont jusqu'à présent été redirigés pour être utilisés par d'autres organisations.

Nous avons conclu des contrats avec divers fournisseurs pour l'approvisionnement en masques N95, portant les commandes à environ 135,5 millions de masques. À ce jour, le Canada a reçu 24 chargements d'EPI et de fournitures médicales par avion, dont plus de 33 millions de masques chirurgicaux. Des livraisons régulières se poursuivront dans

les jours et les semaines à venir pour répondre à nos besoins à court et à long terme. La grande majorité des produits reçus ont satisfait aux normes d'utilisation de l'ASPC.

Bien que nous continuions à recevoir d'importantes livraisons d'EPI de la part de fabricants internationaux, nous nous tournons également vers des solutions de fabrication au Canada. Nous recevons entre autres des commandes de blouses, de masques et de désinfectant pour les mains de la part de fabricants nationaux. Nous avons également conclu récemment un contrat avec Medicom, dont le siège se trouve à Pointe-Claire, au Québec, pour la production de 20 millions de masques respiratoires N95 et de 24 millions de masques chirurgicaux par an pendant les dix prochaines années, et ce à partir de cet été.

En ce qui concerne la page Web, la mise à jour a été publiée hier, et comme l'indique la nouvelle section d'information sous le tableau des chiffres, une partie importante d'une commande de masques N95 qui ne répondait pas aux spécifications contractuelles et n'a donc pas été distribuée aux provinces et territoires pour un usage médical est en cours d'évaluation pour d'autres usages. Une évaluation supplémentaire des résultats des essais est également en cours. En outre, environ 1,8 million de masques ont jusqu'à présent été redirigés pour être utilisés par d'autres organisations.

Merci,

Cecely

Le 9 mai 2020 à 9 h 20, Walsh, Marieke <MWalsh@globeandmail.com> a écrit :

Bonjour à vous tous,

Je consulte quotidiennement le site Web pour obtenir des mises à jour sur les EPI, mais il n'a pas été mis à jour alors que les articles de la PC montrent clairement que les chiffres du site sont désormais obsolètes. Pourriez-vous me faire parvenir les renseignements que vous avez communiqués à la PC et m'expliquer également pourquoi le site n'a pas été mis à jour?

Merci.

Marieke

Marieke Walsh | Journaliste, Ottawa

cell. : [613-407-1316](tel:613-407-1316) | t. : [@MariekeWalsh](https://www.instagram.com/MariekeWalsh)

courriel : mwalsh@globeandmail.com